



# クローバー通信

# 第 151 号



令和元年 10 月 10 日発行

〈医療法人社団 佐々木クリニック 介護老人保健施設 クローバー〉

〒191-0054

日野市東平山 3-1-1

☎042-585-8061

## 【 今年も台風が多いですね 】



暑かった日々が嘘のように、涼しい日もありますし、また台風が連続してやってきています。各地の被害をニュースで見て、自然の猛威を感じる今日この頃です。

そういえば東海村の原子力事故から 20 年になりました。天災、人災で、平穩に過ごしていた快適な生活が一変する地球環境や日本の自然・社会環境に、私たちは生活していることを気づかされます。

そんな中で、クローバー、ローズマリーでは、日々の生活をできるだけ、楽しく活気あるものにしようと、職員がレクレーションなどにもいろいろ工夫しておりますが、ご利用者の皆様からのご注文があれば、お気軽にご意見を職員までお願い致します。

9 月には、クローバー、ローズマリー職員と利用者の皆さんと一緒に作る敬老会の楽しいイベントがありましたが、今月は、ひよこハウスの園児たちがハロウィンパーティーで利用者の皆さんに会えるのを楽しみにしていますので、ご期待ください。

収穫の秋です。先日、当法人のリハビリ農園でできた巨大な冬瓜やカボチャが並べられました。冬瓜は、切り分けられ、希望者にお持ち帰りで、ご賞味願いました。巨大カボチャも電気のこぎりで切り分けて食べて見ました。プロは、「それは観賞用」と言って、鼻もかけませんでした。モノ好きが食べてみると、かぼちゃとは違った味ですが、まあまあ味わえました。

都会生活で失われていく季節感の中で、自前の畑の野菜を食し、自然を感じ、昔を思い出す。こんな感慨に耽るのも、せわしない時代には、ありがたいことかもしれません。

温度差が大きくなる季節を迎えます。ご自愛ください。ご利用者・ご家族の皆さん、今月もよろしくお願い申し上げます。

佐々木 榮一

